

R- 3817

CONTRIBUCIÓN AL ESTUDIO DE LA MEDICINA ÁRABE ESPAÑOLA

EN ALMERÍA AÑOS 1050-1150

Dentro de las más grandes logradas por el pensamiento en el campo de la medicina árabe hispana, se sitúa la obra del almeriense Aben Jatima, muy cercana cronológicamente a la de Al-Zaharí y posterior, pero que ya pertenece a la época del siglo XII. Su tratado, titulado como el anterior, tiene una gran validez, no tanto en su teoría médica, como en sus tratamientos y en su descripción de las enfermedades. A pesar de su gran validez, su difusión es menor que la de Al-Zaharí, y desapareció casi por completo. La obra, de ese autor, permaneció en el olvido hasta el año 1957, cuando se publicó en la colección de la Fundación Española para la Ciencia y la Cultura del siglo XIX, una obra que ha puesto en valor lo que nos dejaron los antiguos.

En el año 1958 se publicó otra obra, que tiene poco que ver con la anterior, que es el libro de José Fernández Martínez, titulado «Contribución al estudio de la medicina árabe española. El almeriense Aben Jatima».



FERMART, José

FERNANDEZ MARTINEZ

Contribución al estudio de la medicina árabe española. El almeriense Aben Jatima.

ACTUALIDAD MEDICA XXXIV

(1958); pp. 499-513; 566-580